



[Ampliar imagen](#)

Los juegos tradicionales han llegado a los parques infantiles de las barriadas de Adra. La concejalía de Servicios y la concejalía de Educación del Ayuntamiento de Adra han comenzado a acometer mejoras y arreglos en todos los parques infantiles de la ciudad. Los primeros trabajos han comenzado por el parque infantil de La Curva, dónde además de pintar y mejorar la zona de juegos, se van a recuperar juegos infantiles tradicionales como el ‘tres en raya’ o el ‘tejo’, pintando en el suelo del parque estos juegos infantiles.

La concejalía de Servicios ha acometido también mejoras en el parque infantil de Puente del Río, también con la instalación de juegos infantiles tradicionales, siguiendo con las mejoras por el parque infantil de la Rambla El Cercado, los dos parques infantiles de La Isla, el de la Plaza Ibiza, en los del Pago del Lugar. La concejalía de Servicios del Ayuntamiento de Adra también ha mejorado el parque biosaludable de la playa de Sirena Loca.

La concejalía de Servicios y de la Concejalía de Educación ha comenzado con los trabajos de arreglo y mejora en los parques de las barriadas, para actuar posteriormente en los parques infantiles del casco urbano de Adra. La portavoz del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Servicios, Francisco López y el concejal de Educación, Francisco Fernández han supervisado los trabajos de mejora visitando el parque infantil de la Curva.

En total el Ayuntamiento de Adra va a actuar en una decena de parques infantiles de la ciudad, mejorando en todas las zonas de juegos para los más pequeños y dotándolos de más servicios para el ocio y esparcimiento y recuperando juegos tradicionales.

Según el concejal de Educación del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández, “con estas mejoras y arreglos que estamos llevando a cabo, vamos a conseguir que las zonas de juegos infantiles sean más completas aún, y sobre todo que los niños y niñas se diviertan con juegos tradicionales como el ‘tres en raya’ y el ‘tejo’. El objetivo es que todos los parques infantiles de Adra cuenten con sus zonas de juegos retocadas, mejoradas y acondicionadas, para que puedan disfrutar de estas zonas de ocio con calidad y con toda la familia”.